

# グリーンタイムズ

Green  
Times

2021.1.20.  
WINTER  
Vol. 72

「今年もよろしくお願ひいたします」

「国民のために働く内閣を作り」と強調し、昨年9月にスタートした菅政権でしたが、新型コロナウイルス感染対策は後手後手に回り、一都三県の知事らに背中を押される形で、年明けにようやく「緊急事態宣言」を発出するも、「出遅れ感」はやはり否めません。新政権に対しても「期待外れ」と感じている国民も多いことでしょう。

新型コロナウイルス感染拡大抑制より経済活動を優先し、「菅政権」アピールの題材に「GOTO キャンペーン」を强行に推し進めた結果、医療従事者や病院の運営助成事業は、後回しとなり、現場は疲弊し、多くの退職者が出ていた状況を、菅総理は、どの様に感じているのでしょうか。また、コロナ禍により解雇された人々、採用内定を取り消された学生やこれから就活生に対し、今後、菅政権がどの様な対応策を実施していくのか、全ての日本人が注視しています。

そんな、世界中が目に見えない敵と戦う中、クレイブのスタッフの皆さんは、社会インフ

ラの最前線に立ち、職務を全うしてくれています。社会貢献度は非常に高いと思います。どうか胸を張つて職務にあたつてください。

わが社でも、最大限の予防策を講じながら感染抑制に努めて

猛威は依然、勢力を失う気配がありません。ワクチンが一般的に國民に潤沢に回つてくる日も先

のようで、まだまだ緊張状態は続くでしょう。

## 特集 免疫力の高い鉄壁な身体を手に入れる！



免疫力が低下していると新型コロナウイルスのような感染症等の病気にかかりやすくなる上に、回復にも時間を要してしまいます。

今回は、「食生活」に焦点を当てて免疫力アップのヒントをお伝えします。

### ①バランスの取れた食事で免疫力アップ！

#### (1)たんぱく質＝肉・魚・卵・大豆製品・乳製品

たんぱく質は英語での「プロテイン」です。「プロテイン」はギリシャ語で「もっとも重要なもの」という意味の「プロティオス」という言葉が語源。「プロテイン」(=たんぱく質)が不足すると、皮膚や粘膜が弱くなり免疫力は低下しますので注意しましょう。



#### (2)抗酸化作用のあるビタミンA・C・Eをとる

これらは活性酸素の働きを抑える抗酸化作用があります。粘膜を丈夫にしたり白血球の数を増やして活性化させたりして、免疫力を高めウイルスや病原菌の侵入を防ぎます。緑黄色野菜や根菜類、旬の野菜や果物、レバー、うなぎ、ナツツ類に多く含まれています。



#### (3)発酵食品や食物繊維をとって腸内環境を整える

腸には全身の免疫細胞の70%が集中しています。

発酵食品例：ヨーグルト・チーズ・納豆等

食物繊維を多く含む食品：海藻類・キノコ類



### ②身体を温める食事で免疫力アップ！

体温が1℃下がると免疫力は約30%も下がるそうです。体を温めてくれる食べ物を知って効果的に取り入れましょう。土の中にできる野菜（レンコンなどの根菜類やしあわせなど）や、冬の食材、寒冷地で育った食材などは体を温めてくれる作用があります。



本社内勤スタッフ  
前列左から、ラクシミ、池田専務、小池社長、荒井  
後列左から、小池、井上、柏谷、萩原

## 「2021年 新年のご挨拶」

**専務取締役 池田 知恵子**

激動の2020年が明けて2021年となりました。クレジットカードの皆さん、新年明けましておめでとうございましょう。本年もよろしくお願い申し上げます。

さて、新年に「今年こそは」と意気込んだ方も多いことでしょう。それなのに、いきなり緊急事態宣言が再び発令され

2021年となりました。いやが应り混乱は本年も継続するようです。

イブスタッフの皆さん、新年明けましておめでとうございま

す。本年もよろしくお願ひ申し上げます。

クレイブスタッフさんの多くは、人々が社会生活を維持するうえで欠かせない業務に従事しています。いわゆるエッセシャルワーカーと呼ばれ、社会がどのような状況に置かれて

私たちはどうな時代にあっても、社会を、世界を支えているという自信と自覚を持つてこの一年に臨みましょう。

クレイブスタッフの皆さんは、常に必要とされる重要な業

務に従事しています。

どんなお仕事にも社会的な役割がありますが、特に私たちエッセンシャルワーカーの社会的重要性は、今回の世界的な新型コロナ禍において注目されることとなりました。

私は、社会生活を維持するうえで欠かせない業務に従事しています。いわゆるエッセシャルワーカーと呼ばれ、社会がどのような状況に置かれて

2021年となりました。いやが応り混乱は本年も継続するようです。

イブスタッフの皆さん、新年明けましておめでとうございま

す。本年もよろしくお願ひ申し上げます。

クレイブスタッフさんの多くは、人々が社会生活を維持するうえで欠かせない業務に従事しています。いわゆるエッセシャルワーカーと呼ばれ、社会がどのような状況に置かれて

私たちはどうな時代にあっても、社会を、世界を支えているという自信と自覚を持つてこの一年に臨みましょう。

クレイブスタッフの皆さんは、常に必要とされる重要な業

